
No.１    

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年１１月２９日 
 

  ５ 番  田 中  春 治  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

人口減少対策につ

いて 

・現在人口３，０００人を切っている状況にあるが、

人口減少に歯止めをかける具体的な対策につい

て町としての考えはあるか。 
 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No. ２ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年１１月２９日 
 

  ６ 番  蛯 沢  儀 弘  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

白井川地区への福

祉施設誘致につい

て 

・法人との協議はどこまで進んでいるか。 
・白井川地区への福祉施設の誘致を見直してはどう

か。 
 町長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ３ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年１２月 ２日 
 

   ８ 番  菅     一  議 員   

項   目 要        旨 答 弁 

道道・国道沿いの

置き雪対策につい

て 

・町内で市街地は別にして国道・道道に面して住ん

でいる高齢世帯の方々は道路除雪の際、入り口に

置き雪されるため自力で除雪している方々は大

変苦労されているが対応できないか。 
・自力で玄関前を除雪している国道・道道沿いの高

齢世帯は何件くらいあるか。（郡部の世帯） 

町 長 

高齢者の一時預か

りの充実について 

・在宅介護されている方、高齢の親と同居している

世帯の方々は家を空けて出かけることができな

いと困っているが、行政として対応すべきではな

いか。 

町 長 

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No. ４ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年１１月２９日 
 

  ３ 番  忠 鉢  廣 喜  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

学校給食の無料化

について 
・子育て支援対策の一環として学校給食の無料化を

実施してはどうか。 
 教育長 
 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ５ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年１２月 ２日 
 

  ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

トンネル残土問題

について 

・２０３０年に札幌開業を目指す「新幹線」につい

て、残土問題が大きく新聞をにぎわしている。本

町としての対応について伺いたい。 
 

 町 長 

デマンドバスなど

きめ細やかな移送

の対応について 

・超高齢化に伴い、現状の福祉バスのほかに利用者

の要望にそった対応ができるサービスとして、

「デマンドバス」のような小型車の導入を検討し

てはどうか。 

町 長 

    

   

 
黒  松  内  町  議  会 


